Letztes Wochenende Kunkel/Thonhauser im Schaaner Domus

Es ist nicht alltäglich, dass im Domus ein Geschwisterpaar gleichzeitig ausstellen kann, und deshalb war bei den Künstlern die Begeisterung gross. Die spürbare Freude hat sich schnell auf die sehr vielen Besucherinnen und Besucher übertragen, und in den Räumen der Galerie herrschte viel Fröhlichkeit und gute Laune. Die Bilder beider Künstler überzeugen, und sie finden grosse Beachtung. Ein aktueller Hit sind sicher die Fussballbilder, die sehr lebendig wirken. Die Mischung mit den Gemälden von Liechtenstein und Umgebung und den

Kunstwerken aus Wien und Niederösterreich ist gut und ausgewogen.

Wem es bis jetzt noch nicht möglich war, diese schönen Aquarell-Bilder zu sehen, der hat an diesem Wochenende zum letzten Mal Gelegenheit, die Ausstellung zu besuchen. Evi Kunkel und Raimund Thonhauser sind das ganz Wochenende anwesend. Am Sonntag, ab 17 Uhr, findet ein kleiner, gemütlicher Abschluss dieser erfolgreichen Ausstellung statt.

Öffnungszeiten: Freitag, 9. Juni, 14 bis 20 Uhr, Samstag, 10. Juni und Sonntag, 11. Juni: 14 bis 18 Uhr. (pd)

Vaterland Donnerstag 8. Juni 2006